



# 三ツ石だより

編集・発行

島根あさひ社会復帰促進センター

問い合わせ先

ご意見・ご感想はこちらまで  
〒697-0492 浜田市旭町丸原380-15  
Tel. 0855-45-8171 (庶務課)

令和6(2024)年

6/1  
第36号

## 旭町の一員となります

島根あさひ社会復帰促進センター  
矯正処遇部長 野元 陽一



今春、センター矯正処遇部長として、沖縄県那覇市から転勤してまいりました。

異動前は、南国沖縄から赴任することもあり、冬物の衣類を買い込んで寒さ対策をしてこの地に参りましたが、いざ当地で生活を始めると意外と寒さは気にならず、また、沖縄で苦しめられた多湿感もなく「さわやか」でも心地よく、特に赴任時は、いたるところに「美しい桜が咲き誇り、とても感激させてもらいました。以降、今日まで、山々に囲まれた田舎の地ではあります。広がる空と美しい山並みを眺めて、この上ない心の落ち着きを得るとともに、家用車を走らせれば、ストレスのない爽快なドライブ(安全運転で!)を楽しむことができ、先日は旭温泉に行つて数年ぶりの温泉に入り、この地の生活で心身ともにリラックスできています。更に、朝の鳥のさえずりにより目覚まし時計いらずなのも、私にとつてはとてもいいです。



旭町の住民としてよい生活ができればと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## 三重県民ですが、よろしくお願ひいたします。

島根あさひ社会復帰促進センター  
作業首席 小山 知見



令和六年一月に島根あさひ社会復帰促進センター作業首席として、転勤して参りました。小山知見と申します。

出身は三重県津市というところで、三重県には、伊勢神宮、志摩スペイン村、鈴鹿サーキット、長島スパワールドなどの観光施設があり、風光明媚な土地です。旭町矯正管区管内の勤務は、尾道刑務支所、下関拘置支所に次いで当センターが三施設目となります。島根県には、出雲大社をはじめとする色々な観光名所がありますので、在任期間中に色々な名所に行つてみたいと思います。当センターの一員として、微力ながら頑張りたいと思っておりますので、よろしくお願ひいたします。

## 挨拶文

島根あさひ社会復帰促進センター  
庶務課長 佐々木 真弓



本年四月一日付で美称社会復帰促進センターから庶務課長として着任いたしました。これまで、九州や山口県内での勤務が多く、島根県内での勤務は初めてとなります。着任前に当センター勤務経験者におすすりめを聞いたところ、近くに温泉があるとのことでしたので、日頃の疲れを癒すため、近々入りに行つてみようと思つております。

美称センターの勤務となります。官民協働施設においては、民間のノウハウを取り入れ、様々な先駆的な取り組みを行っていることも「地域との共生」を理念に掲げております。少しでも早く環境になじんで、当センターの一員として、地域の皆様と連携し、施設運営に貢献し、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 御挨拶

島根あさひ社会復帰促進センター  
処遇次席 荒木 亨



令和六年四月一日付で当センター矯正処遇部次席矯正処遇官として赴任してまいりました。前任地は岡山刑務所で中国地方では二施設目の勤務となります。

出身は福岡県で九州地方の施設での勤務が多かったのですが、四年前に関西地方に赴任してからは少しずつ自宅のある福岡に近づいていくところですが、島根県に住むのは初めてですが、周囲には温泉もあり、きれいな海も近く、釣り好き(釣りが趣味と言つたのが憚られる程度の腕前)の私としては楽しみで仕方がないというシチュエーションです。大切にしつつ、旭町ライフを楽しんでいきたいと思っております(もちろん仕事も一生懸命頑張ります)。よろしくお願ひいたします。

## 祖母のゆかりの地へ！

島根あさひ社会復帰促進センター  
厚生統括 下岡 昭和



令和六年四月一日付で旭島拘置支所から当センターの教育部門統括矯正処遇官(厚生統括)として着任いたしました。出身は広島市です。

これまで、広島、大阪、沖縄、長崎、島根と移り住み、初めての島根県生活となり、美又温泉の近隣に、祖母の生家や親族の家がある土地から、親戚から縁もゆかりのある土地であることを楽しみにして、この地で勤務することを楽しみにしています。

## よろしくお願ひいたします

島根あさひ社会復帰促進センター  
審査保護統括 内田 恵介



本年四月一日付で審査保護統括に配置換えとなりました。四月一日付からは申しながら、異動直前の三月下旬に思わず入院することとなり、実際の着任期日が大幅に遅れてしまひ四月下旬から勤務して参り、皆様には迷惑をお掛けいたしました。まして申し訳なく思っております。

数年ぶりという久しぶりの上、ポリenyumも増している審査保護関係業務を命ぜられていますが、自然豊かな当地において、官民協働で皆様とともに仕事に向かっていますので、どうぞ、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

## 心機一転今年に期待

島根あさひ社会復帰促進センター診療所  
副所長 岩本 秀樹



本年四月一日付で診療所の副所長に着任しました。出身は益田市です。平成四年に島根県に就職して以来、若い頃は人事交流での浜田市役所を含めて浜田勤務を希望し続けたこともあり、在籍期間半分弱の十四年間を浜田でお世話になりましたが、この度、十二年ぶりの浜田勤務となりうれしく思います。

旭町といえば、毎年食べているおいしい梨の印象が強いですが、子供が小学生の頃は、マラソン大会で優勝し、昨年は、旭公園の見事なイチョウを見て深まる秋を感じたりと楽しかった思い出が頭に浮かんで参ります。そんな旭町内で勤務する今年が良い年になるのではとひとすこやかに期待しています。どうぞよろしくお願ひいたします。



